



NICOLÁS TAVIRA

Autoridades del gobierno capitalino supervisaron ayer la rehabilitación del drenaje profundo. Dijeron que la ciudad está a salvo de inundaciones a gran escala.

INSPECCIONA DRENAJE PROFUNDO

Garantiza MEC que no habrá inundaciones en temporada de lluvias

[NAYELI GÓMEZ C.]

■ El jefe de Gobierno, Marcelo Ebrard, realizó un recorrido de supervisión en el drenaje profundo donde se llevan a cabo obras de la segunda etapa de rehabilitación, que tuvieron una inversión de 600 millones de pesos.

Tras supervisar obras a lo largo de dos kilómetros del Interceptor Oriente, a la altura de la lumbrera "Martín Carrera", el mandatario capitalino aseguró que con estos trabajos se eliminó "todo riesgo de una inundación a gran escala en la ciudad de México" durante la próxima temporada de lluvias, debido a las reparaciones durante 2008 que costaron mil 657 millones de pesos.

"Finalmente, al ciudadano le decimos que podemos estar se-

guros de que en nuestra ciudad no tendremos una falla estructural en toda nuestra red de 125 kilómetros de interceptores, más o menos equivalente a la red del Metro. No lo vemos, pero es asunto de vida o muerte", garantizó.

Luego que bajó a los túneles del Emisor Central para comprobar el avance de la rehabilitación, Ebrard Casaubon reconoció que una inundación es el principal riesgo en la ciudad, derivada del colapso que sufría hasta hace un año el Sistema de Drenaje Profundo, que desde hace 40 años no recibía mantenimiento.

Asimismo, explicó que los riesgos se incrementaban por el deterioro de los túneles de acero y concreto a causa de los gases emitidos por las aguas negras.





NICOLÁS TAVIRA

Pese a los trabajos en el drenaje, reconoce que hay riesgo de colapso.